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D i r e t t o r e  t e c n i c o
Ho più di trenta anni di esperienza nel settore del Pest Management, ricoprendo nella azienda
Ecologic System srl il ruolo di Direttore tecnico. Il mio amore e passione per questa fantastica
professione, mi ha spinto a candidarmi per il rinnovo del prossimo Consiglio Direttivo di A.N.I.D.

Esperienze

Sin dalla nascita dell’associazione il tema fondante è stato quello di dare una
rappresentatività al settore, per lo più sconosciuto a molti. Il valore è cresciuto nel corso
degli anni, grazie al anche al mio supporto ed operato, posso affermare, oggi, di aver
contribuito ad un grande lavoro di crescita, dovuto soprattutto all’impegno profuso che mi
hanno portato lontano dagli affetti familiari, dalle attività della mia azienda. Essere il
referente e portavoce di una categoria  non è facile, ho cercato di ricostruire
quell’immagine di professionalità che la nostra categoria merita, cercando di intraprendere
continue ed incessanti attività divulgative con le istituzioni di Governo e scientifiche.
Oggi con orgoglio posso dire che la nostra associazione sia un punto di riferimento
nazionale, lo dimostrano le partecipazioni, ai nostri incontri, delle componenti di Governo
in forma del tutto trasversale. Creare questi presupposti è stato, da parte mia, una
continua e pressante ragnatela di incontri a diversi eventi politici, culturali, scientifici, che
mi hanno permesso di creare quel tessuto critico utile alle nostre dinamiche associative.
La possibilità di arrivare al Riconoscimento giuridico del PEST CONTROL OPERATORT
CONTROL OPERATOR , è oramai non più un miraggio ma una meta vicina, lo dimostrano
gli ultimi incontri avuti sia al Ministero del Made in Italy, che in Senato, perché la nostra
missione non è stata mai quella legate alle logiche commerciali, ma di dare una dignità al
settore! In questi miei dieci anni di presidenza, ho dovuto difendere la categoria dai
continui attacchi esterni ed interni, anche in via giudiziale, mettendo sempre davanti alle
mie priorità ANID.
A cuore aperto posso dirvi di non essermi arricchito economicamente, ma umanamente sì,
ho avuto il piacere di condividere con uomini e professionisti tante battaglie, il tutto
grazie al supporto della mia compagnia di viaggio Rita Nicoli.
Adesso le basi sono state costruite, necessita in futuro di avere un consiglio direttivo che
possa perseguire e raggiungere quanto già avviato, spero che i colleghi me ne diano la
possibilità, al fine di arrivare a quel traguardo tanto voluto.
L’A.N.I.D. che vorrei? Una formazione di persone dedite alle attività prossime e future,
perché sono veramente stanco di vedere degli accomodanti che vantano ruoli, poi
fuggono per incongruenze e poi li rivedi sulla porta. Basta con questi giochetti, ANID ha
necessità di stabilire e mantenere quel ruolo strategico che oramai ha assunto, e non può
attendere che qualcuno dedichi parte del suo tempo, c’é bisogno di un gruppo che lavori
seriamente perché le attività saranno tante, innovative, e quindi....Buon lavoro a tutti
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